



Pièces	3 Pièces
Superficie	86 m²
Référence	PH5 07 07
Prix	499 000 €

La Motte

Maison à vendre (83920)

Très belle maison plain pied. Cette maison d'une surface habitable de 87 m² se compose comme suit : 1 entrée, 1 cuisine ouverte sur le séjour/salle à manger. cheminée. 1 terrasse et un joli jardin donnant sur la piscine. Beaucoup de rangement. 2 belles chambres climatisées et 2 salles de bains + garage séparé (20 m²) La résidence dispose d'une piscine commune. Reprise bail commercial avec 6 mois d'occupation personnelle. Une maison de vacances confortable, sans les inconvénients de l'entretien. L'entretien est entièrement assuré par les jardiniers de la copropriété. (Prix de revient ...

Live your French dream on the 4 star Golf & Spa Resort St-Endreol Semi detached house with beautiful exteriors! This house with a living area of 87 m² is composed as follows : Single floor level house : 1 hall, 1 kitchen opening onto the living/dining room. fireplace. 1 terrace and a nice garden looking over the swimmingpool. A lot of storage room. 2 beautiful air-conditioned bedrooms and 2 bathrooms + separate garage (20 m²) the residence has a communal swimming pool. Takeover commercial lease with 6 months of personal occupation possible. A comfortable holiday home, without the ...

S.E.G.S.E. LES DOMAINES DE ST-ENDRÉOL

4300, Route de Bagnols-en-Forêt - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

